

西 ～にし～

Good News

■町田総合高等学校「和太鼓部と箏曲同好会が地元祭礼に出演」

9月9日（土）、本校の和太鼓部と箏曲同好会が、町田市にある八坂神社の祭礼に招待され演奏を行いました。八坂神社の祭礼はコロナ禍において中止を余儀なくされ、4年ぶりの開催となりました。そこで新たな試みとして本校の和太鼓部と箏曲同好会に演奏してほしいと声をかけていただき出演することになりました。

当日は、和太鼓部20名、箏曲同好会5名が参加しました。和太鼓部は、約30分間の演奏時間をいただき、計4曲を演奏させていただきました。和太鼓の音や生徒たちの掛け声が、観客である地域の皆さまに響き渡っていました。地域の皆さまは口々に「迫力があった」と話していました。

箏曲同好会は、2曲を演奏しました。和太鼓とは違い、一般的な13弦のお琴と17弦の低音のお琴との音の重なりが心地よく、地域の皆さまからは「お琴の演奏はめったに聴けないものだから聴けて良かった」という感想が聞かれました。また、演奏を終えた生徒たちは、コロナ禍では地域の方に披露する機会があまり無かったため、発表の場を提供していただいたことへの感謝の言葉と「楽しかった」との感想を話していました。 (和太鼓部顧問 教諭・本間 巧人、箏曲同好会顧問 教諭・野原 健児)



和太鼓部の演奏の様子



箏曲同好会の演奏の様子

本校は、日本の伝統文化に触れて豊かな感性を育てるため、その道を究めた専門講師から、直々に指導を受ける「日本文化」という必修選択科目があり、「和太鼓」と「伝統音楽（箏曲）」をはじめ、「合気道」「空手」「詩吟」「茶道」「華道」のうちの1つを年間を通して学ぶことができます。

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)